

# *La stratégie cubaine en vue des Jeux de Barranquilla*

---



La Havane, 5 juin, (RHC).- Roberto Becali, président de l'Institut cubain du Sport, de l'Éducation physique et des Loisirs, a présenté ce lundi à La Havane une analyse de la stratégie fixée en vue des Jeux de l'Amérique Centrale et des Caraïbes dont l'ouverture est prévue le 19 juillet à Barranquilla.

Devant la commission permanente de l'Assemblée Nationale chargée des questions concernant la santé et le sport, Antonio Becali a souligné que l'objectif de Cuba est de garder aux Jeux de Barranquilla la première place au classement par pays, un titre que les sportifs cubains remportent depuis 1970 lors des jeux organisés au Panama.

Et puis, «il s'agit de montrer au monde le grand niveau obtenu par Cuba en ce qui concerne la formation de valeurs et la préparation intégrale des athlètes», a-t-il signalé.

Plus de 400 sportifs cubains ont eu leur qualification pour prendre part aux Jeux de Barranquilla. L'âge moyen est de 24 ans, ce qui reflète la vaste participation des plus nouvelles générations.

Antonio Becali a souligné que dans le cadre de la stratégie cubaine, les commissions techniques procèdent à une évaluation systématique des sportifs, évaluation qui comprend leur bilan de santé et le programme d'entraînement qu'ils suivent pour garantir leur rendement optimal.

Le président de l'INDER s'est d'autre part référé au projet en cours pour la rénovation des installations sportives.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/163857-la-strategie-cubaine-en-vue-des-jeux-de-barranquilla>



**Radio Habana Cuba**